

NEWS RELEASE

平成29年7月26日

新塗色車両運用開始のお知らせ

現在当社が保有するキハ40形気動車9両のうち1両(キハ40-1815号)が、この度定期検査を終えて装いを新たにして運用を開始しますので、お知らせ致します。

ながまれ号(2両)に加えて、道南の四季をイメージした4色の車両がすべて出そろいました。(別紙参照)

1. 新塗色車両イメージ



●新塗色の特徴

- ①車体色は、一面真っ白な雪に覆われる冬の道南をイメージした「白(オリジナル色)」です。
- ②車体のキャラクターライン及びロゴは濃赤色とし、「ながまれ号」と同じく函館山のシルエットをアクセントとしたデザインになっています。
- ③車体前面の貫通扉付近は、警戒色としてキャラクターラインと同じ濃赤色とし、地上側からの視認性を向上させています。

2. 運用を開始する列車(予定)

平成29年8月1日(火)、函館駅発11:54発の上磯行き

※都合により変更となる場合があります。予めご了承下さい。

3. その他

- ① 当該車両は「ながまれ号」の様なテーブルが設置出来る仕様ではありません。
- ② 通常の定期列車として運用されます。
- ③ 残りのJR北海道色の車両につきましても、概ね平成30年度中を目途に、定期検査に合わせて当社仕様デザイン塗装に順次変更する予定です。